



# WEひろば

大和市福田1-9-4

TEL&amp;FAX:046-269-1343

発行責任:NPO法人WE21ジャパン大和

代表:小宮 千菊

WE21ジャパン大和は、アジアの女性たちの自立支援 リユース・リサイクル推進を目的としたNPO法人です。

## 3. 11から10年目を見据えて

WE21ジャパン大和では、東日本大震災で特に被害の大きかった福島県にこだわり、自身が現地を見て、聞いて、感じた経験を広めていくことを大事に考え民間交流を続けてきました。復興を進めるための支援金だけでなく、ショップスタッフやボランティアによる援農支援、復興グッズの販売や毎年「3.11を忘れない」キャンペーンでの店内掲示を通してショップを訪れてくださるみなさんとも共有して広げていくことが被災地に寄り添い、共に復興を進めることにつながると考えています。

しかし、昨年年初からの新型コロナウイルスの感染拡大に伴う緊急事態宣言の発出など、自由に行き来することが困難になりました。

3月には、10年目を迎える被災地。今なお、行方不明者の捜索が続けられています。また、2020年12月25日の復興省の発表では、全国に4万2千人もの被災者が避難生活をされています。

また、私たちは、子どもたちの健康を長期的に見守ることを目的として、概ね18歳以下の福島県民を対象に、甲状腺(超音波)検査を実施している「たらちねクリニック」を支援してきました。原発事故から10年が経ち、あの頃赤ちゃんだった子どもたちはもう小学生になりました。昨年度は新型コロナウイルスの影響を受け、昨年3月から実施を見合わせていた学校での検査について、大幅に見直しがあったと報告があります。しかも、県立高校での検査は一切、実施しないことになってしまいました。

私たちは、会えなくとも被災地に思いを馳せ、今年も「3.11を忘れない」キャンペーンを行います。WEショップが販売している東北南三陸地方の海産物も大変好評をいただいています。今年も例年通り店頭募金と店内掲示を行います。

みなさまのおかげでこれまで途切れることなく、被災地支援を続けることができました。ぜひ、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。



好評の南三陸の海産物⇒  
人気ベスト3

生わかめ、炙りいわし、海苔



# 年初にあたって

新しい年を迎えましたが、新型コロナウイルスの感染拡大は一向に収まる気配がありません。緊急事態宣言の2度目の発出という、これまでに経験のない状況に直面しています。前回の緊急事態宣言の際には、初めての長期休業を余儀なくされました。その後は、感染対策を行いつつ、13:00~16:00という時短営業でショップを再開しました。午前中シャッターが降りていたので閉店したと勘違いされたお客様も多く、ショップの再開を喜んでいただいたことで、ショップの存在意義にあらためて気付かされました。

売り上げは当然のことながら厳しい状況ではありますが、少しでも支援ができればと皆で頑張っ  
て行こうと年初にあたって話し合いました。

不要不急の外出が制限される中ではありますが、これからもお買い物のついでにちょっと立ち寄り、ほっとできる場所でありたいと思います。皆様の暖かいご支援をよろしくお願いいたします

## ショップからのお願い

\* マスクの着用

\* 手指の消毒

\* おしゃべりは少なく

\* 37.5°C以上の熱がある時はご遠慮ください。



## ショップスタッフとボランティアさん大募集！！

地域のチャリティーショップとして、明るいお店づくりのお仲間を募集中！

もったいないから生まれるエコな活動など、興味のある方、ショップスタッフとしてお仕事をしてみませんか？また、お好きな曜日に、一日3時間程度でお手伝いをして下さるボランティアさんも募集中！お気軽にお問合せ下さい。

### これからの予定

- ★和物フェア 2月下旬頃 緊急事態宣言の延長や新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、中止となる場合があります
- ★「3.11を忘れない」キャンペーン 店内掲示、店内募金を実施します。

★当面は時短営業といたします  
平日、土曜 13:00~16:00  
定休日：日曜・祝日



みんなで心を一つに  
困難を越えていきましょう

\* 提供品は営業時間内をお願いいたします